



López Obrador DEBIÓ DEJAR REFORMA DEL PJ a *Sheinbaum*: Congresista Stanton





López Obrador DEBIÓ DEJAR REFORMA DEL PJ a *Sheinbaum*: Congresista Stanton

ALEJANDRO ROMERO

El mandatario Andrés Manuel López Obrador debió dejar a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, la decisión de avanzar con la reforma al Poder Judicial una vez iniciado su Gobierno ante los efectos que tiene incluso para la relación con Estados Unidos", advirtió el congresista demócrata Greg Stanton.

Al profundizar en el tema, Stanton consideró que la reforma al Poder Judicial, avalada en el Congreso mexicano esta semana, coloca a México en una dirección equivocada, pues afecta el interés de empresas estadounidenses de aumentar sus inversiones en el país.

"(Sheinbaum) es una mujer brillante. ¡Permítanle a ella tomar esta decisión!", afirmó el congresista Stanton, luego de haber presentado una resolución en la Cámara Baja en la que expresa su preocupación por los efectos en comercio y seguridad que tendría la reforma al Poder Judicial.

"Es una decisión tan importante y que impacta de manera negativa las relaciones entre Estados Unidos y México. ¿Por qué querría ha-

cerlo en uno de sus últimos días en el cargo, cuando tiene una nueva presidenta que fue elegida abrumadoramente por el pueblo de México?", alertó el legislador.

Vale aclarar que Stanton fue electo como congresista en 2019 y es integrante del Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara Baja, participando en el subcomité de América Latina.

"Permítan que la presidenta electa, Sheinbaum, tome esta decisión.

Hay que darle la oportunidad de analizarla. No le entreguen un tema increíblemente difícil, un tema que tomaría años resolver y que impactará negativamente la relación entre Estados Unidos y México", alertó Stanton en Washington.

Desde su llegada al Capitolio en 2019, Stanton ha tomado un interés especial en impulsar la relación de Estados Unidos con México, un interés que surge de su experiencia como Alcalde de la ciudad de Phoenix entre 2012 y 2018 y que según estadísticas locales tiene exportaciones a México por cerca de 3 mil millones de dólares.

"En Arizona, México siempre ha sido nuestro socio comercial número uno.

El hecho de que ahora, en este momento, México esté yendo en la dirección equivocada en términos de reducir la independencia del Poder Judicial (...creo que es un paso equivocado.

¿Por qué querrían hacer algo dis-

tinto que aumentar y hacer crecer esta increíble relación económica?", cuestionó el legislador.

Antes de presentar su resolución sobre las reformas del presidente López Obrador esta semana, el congresista por Arizona confió en que múltiples empresas estadounidenses consideran que la reforma al Poder Judicial afecta protecciones en el Tratado de Comercio entre México, Estados Unidos y Canadá de 2020.

"No quiero involucrarme en la política interna mexicana, pero no hay duda de que esta importante decisión se extiende mucho más allá de las fronteras de México, pues afecta directamente la voluntad y el deseo de las empresas en Estados Unidos para generar empleo y oportunidades económicas en México", dijo Stanton.

"He hablado con muchas empresas involucradas en la relación comercial entre Estados Unidos y México, y creen que esto afectará directamente su voluntad y deseo de aumentar la inversión en México, y que nos está llevando en la dirección equivocada", dijo Stanton.

Hasta el momento, la Administración del presidente Joe Biden ha evitado hacer mayores comentarios, luego de que en agosto pasado el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, mencionara que la reforma avalada ya en las Cámaras y en los Congresos locales pudiera tener efectos perniciosos para Estados Unidos.



**Andrés Manuel
López Obrador**